

## **Egalité professionnelle : la France bien placée, mais des lacunes persistent**

Le Figaro consacre son cahier **Entrepreneurs aux femmes et à la création d'entreprise**, et brosse notamment le portrait de Sabine Tertre, PDG d'Air Support. Vice-présidente de l'UIMM MP-Occitanie et du Medef Occitanie, chef de file de France Industrie Occitanie, elle multiplie les casquettes pour promouvoir les métiers de l'industrie, notamment auprès des femmes qu'elle aimerait davantage recruter à des postes techniques. (Le Figaro, p.34)

« **Egalité femmes-hommes : les entreprises françaises en tête** », titre Les Echos, qui dévoile les résultats du baromètre 2025 d'Equileap. Avec sa législation contraignante, la France partage avec l'Espagne la première place, plus en avance que la France sur l'égalité salariale. L'atout de l'Hexagone réside dans le poids des femmes à la tête des entreprises. Mais le baromètre fait craindre qu'après avoir fortement progressé, le mouvement de féminisation arrive à un plafond de verre. **La France continue en revanche d'être la championne du monde de la féminisation des conseils d'administration, même si cette proportion n'a pas progressé en un an.** (Les Echos, p.3)

« **Des inégalités de revenus femmes-hommes encore fortes** », titre Le Parisien économie, dans une édition consacrée à la place des femmes en entreprise. Le quotidien détaille un rapport de la Cour des comptes qui soulignait en janvier que **les facteurs qui favorisent les écarts de salaires selon le genre sont multiples, et que cela commence dès l'entrée sur le marché du travail.** (Le Parisien économie, p.4)